

Course folle de voitures à pédales : les tigres ont rugi !



Les Bolides aux départ.

Que de monde dimanche dernier pour la désormais traditionnelle course folle de voitures à pédales organisée au centre-ville de Champagnole.

Malgré une chaleur accablante, le public est venu en nombre dès le début d'après-midi afin d'apprécier la présentation des équipages.

Ils étaient vingt-neuf, venus pour certains de très loin (Bretagne, Normandie, etc.) prêts à défier le chronomètre pour cette course comptant pour le championnat de France de voitures à pédales.

Avec Laura Caisse, miss Jura 2014, le jury se devait de choisir la voiture au plus beau look, avec prise en compte d'une chorégraphie.

A ce jeu-là, Tigrou et la Reine des neiges ont été déclarés premiers exæquo, devant le Marsupilami, les crocs mignons et Dragon Donne. Dragon Donne qui avait la particularité d'être piloté par les sportifs greffés Comtois, alors que l'ADOT 39 (dons d'organes) tenait un stand sur la place de la mairie, lieu de départ de la course.

Le tigre du Bengale égal à lui-même, c'est à dire plus rapide que les autres...

Une course dont le départ était donné par notre charmante miss Jura, et qui pendant deux heures et demie allait assurer le spectacle. Car si certaines voitures comme le tigre du Bengale, le Marsupilami, la noix de coco et Tigrou se montraient très « véloces », la voiture des années 80 ou bien encore le Muppet Show la jouaient très tranquille et surtout très convivial, tapant dans les mains des spectateurs assez régulièrement. Mais comme pour chaque course, il faut un vainqueur, et à Champagnole comme la veille à la course de Foucherans, c'est le tigre du Bengale qui est allé le plus vite, devant le Marsupilami et la noix de Coco.

Sauf que le classement général des courses folles est un condensé de la vitesse et du look. Et à ce jeu-là, Tigrou a terminé premier devant le Marsupilami, la Reine des neiges, Dragon Donne, la coccinelle de Chevigney, Spiderman, la sorcière, l'abeille, le tigre du Bengale, les crocs mignons, Pharaon, Mario style, Speedy Gonzales, les fous du volant, Camping, Pocahontas, Magic 39, la noix de coco, le village Gaulois, Alice au pays des merveilles, lapin carotte, la Denrée, Sonic, Bob l'éponge, le train à vapeur, Alerte à Malibu, la dépanneuse Martin, Muppet show et les années 80.

La remise des prix, en présence de Guy Saillard, maire était précédée de la visite des stands par

le public, certains pouvant même prendre la place des pilotes dans ces drôles de voitures.

Trois voitures locales

Parmi les vingt-neuf voitures, il y avait trois voitures locales, la Magic 39, réalisée par des jeunes de Cize (Simon Vuillet-à-Ciles), les crocs mignons (David Beuzon) et les fous du volant, de Champagnole (Yohann Bourahla).

Le Dragon donne et les greffés sportifs Comtois.

Née en 2011, l'association, basée dans le Territoire de Belfort a pour objectif de valoriser le Don d'Organes, de tissus humains et de moelle osseuse, inciter les transplantés à reprendre une activité sportive après transplantation, aider la recherche, aider les personnes et leurs familles qui le souhaitent, avant, pendant et après greffe, rassembler toutes ces personnes autour de manifestations conviviales, mener différentes actions en remerciements aux donateurs et à leurs familles.

Renseignements au 06 13 97 58 83, ou par mail : greffessportifscomtois@gmail.com